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L’INTERVIEW COMPLÈTE À RETROUVER SUR NOTRE SITE 



1-présente toi 

2-Le basket idéal pour toi , une équipe , un entraineur modèle ? 

3-Présente nous ta méthode d’entrainement , quel type d’entraineur est tu ? 

Thierry Baroux, je suis dans le basket depuis plus de 40 ans. Je suis
actuellement entraîneur et dirigeant après avoir été Joueur et arbitre,
cela fait 25 ans que je suis au club de Saint Rambert. J'entraîne depuis 2010,
les équipes de mes filles. Actuellement je coache la Df2 qui vient de monter
cette année.

j'essaye de m'adapter à l'équipe, je viens surtout pour que tout le monde
prenne du plaisir (moi aussi). Cependant, pour prendre du plaisir, il faut
faire beaucoup d'efforts notamment à l'entraînement. Je n'aime pas trop les
systèmes...

Le basket a beaucoup évolué en 40 ans, mais je m'appuie sur une défense
agressive ET du jeu rapide, et de l'adresse aux tirs. Une équipe modèle, la
Dream team de 1992 pour ceux qui s'en souviennent.



4- comment motive tu tes joueurs avant les matchs 

5-Ton meilleur souvenir en tant que coach ? 

pour moi la motivation est liée au plaisir de venir faire des efforts. La
motivation est parfois difficile à transmettre aux filles surtout quand
elles ont prévu une soirée après le match, ...

 mon meilleur souvenir de coach. Le match de barrage contre Sornin en 2018
pour la montée en région en U18f. Nous avions perdu contre cette équipe la
saison précédente en finale D2. Après un très mauvais départ, nous sommes
passés devant dans les toutes dernières minutes pour nous offrir une
seconde partie de championnat en région.

6- ET LE PIRE? 
le pire, le plus récent, c'est la défaite en finale df3, l'année passée contre
Saint-Galmier, où nous avons mené tout le match, et perdu dans la dernière
minute.



8- tes objectifs pour la saison ?

9- un petit mot pour les supporters , une devise

après une montée l'année passée, l'objectif est clairement le maintien.

venez nous encourager  dimanche en début d'après-midi aux Unchats. Ma
devise : pour pouvoir jouer à 100% il faut s'entraîner à 200%.

c'est un groupe de 9 avec quelques anciennes qui encadrent les jeunes.
C'est un groupe qui a fait beaucoup de progrès, notamment sur la partie
mentale. Le début de saison est un peu compliqué avec 3 blessées dans
l'équipe. J'en profite pour remercier les filles des équipes rf3 et df4 pour
leur aide.

7- Tes impressions sur le groupe


